



Logo für Qualitätsprodukte ohne Gentechnik kann zur Absatzförderung beitragen.

Saarland soll gentechnikfrei werden

Veröffentlicht am: 06.12.2010

Im Saarland sollen keine gentechnisch veränderten Pflanzen wachsen. Umweltministerin Simone Peter von den Grünen ist sich sicher, dass dieses Vorhaben das Beste für die Umwelt

als auch für den Absatz von Qualitätsprodukten sei. Da das Bundesland aber keine rechtliche Möglichkeit hat, Vorschriften zu machen, sollen Nutzer von Flächen deshalb dazu gebracht werden, Selbstverpflichtungen zu unterschreiben, mit denen sie versichern, keine gentechnisch veränderten Pflanzen anzubauen. Der Geschäftsführer des Bauernverbandes, Hans Lauer hingegen sieht in der Agro-Gentechnik Chancen für die Zukunft, die man sich nicht verbauen solle.

Links zu diesem Artikel

- [Saarbrücker Zeitung: Saar-Bauernverband diskutiert über Gen-Mais](#)